
股市村长？股市村长是谁

股市提到村里是什么意思

股市提到的村里是指中国证监会，全称中国证券监督管理委员会，是国务院直属正
部级事业单位，其依照法律、法规和国务院授权，统一监督管理全国证券期货市场
，维护证券期货市场秩序，保障其合法运行。村长是乡村行政级别最高权力人，所
以现任证监会主席就被称为村长。

依据有关法律法规，中国证监会在对证券市场实施监督管理中履行下列职责：

(一)研究和拟订证券期货市场的方针政策、发展规划；起草证券期货市场的有关法
律、法规，提出制定和修改的建议；制定有关证券期货市场监管的规章、规则和办
法。

(二)垂直领导全国证券期货监管机构，对证券期货市场实行集中统一监管；管理有
关证券公司的领导班子和领导成员。

(三)监管股票、可转换债券、证券公司债券和国务院确定由证监会负责的债券及其
他证券的发行、上市、交易、托管和结算；监管证券投资基金活动；批准企业债券
的上市；监管上市国债和企业债券的交易活动。

下周股市怎么走

周末消息面啥也没有，ipo很6！说明村长态度很有底气，周末人寿干停了，这货
上一波我吃了全部涨幅，二波也吃到了，我已经强调一百遍金融，金融就是银行保
险证券，人寿这货刚好是龙头，运气运气。接下要带飞指数必须是金融，大主题是
科技，上轮是生物医药，这波他们多数休息调整或者横盘整理。昨天白酒也蠢蠢欲
动了，这也是个看涨的标志。但是我个人对于白酒这么快又扭头向上的确挺担心的
，如果指数二波开启，白酒和神药又继续上攻，下波的高度和山崩地裂不敢想象啊
！但是如果就是金融科技抬升指数，喝酒吃药继续横盘或者整理，那就健康很多，
所以我希望走结构牛啊，这波千万不要是上波的全面牛，不然走不远啊。说这么多
，说的好像二波牛开启一样，哈哈，技术上也叫第三浪吧，第一目标位3600一带，
这波高度我估计不会太高，到了这个位置就要调整，然后接着震荡调整。这个是我
对这轮牛市的走法预判。

那么接下来该怎么操作，其实我向来重操作，而非指数，指数不可能天天猜准，大
概率正确就可以，关键是方向必须正确，比如说的确可以到3600点，中间天天猜错
，一天都不对，但是仓位就是按战略路线持有不动，战术天天猜天天错，结果照样
是赚钱的，这个才是核心！而不是散户天天看这个v那个v猜的好准，猜的准如果不
是实盘不赚钱，是实盘准确也未必真赚钱，因为个股又是不同的！所以，我们一定
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要搞清楚战略和战术，战术可以错，战略必须正确，别把战术当战略，套牢了又开
始坚持价值投资拿的死死的，平常赚3个点就多一分钟都不能拿。这些全是韭菜和
反向操作的典型。

说说下周行情吧，周五缩量反弹，因为都在担心金毛，所以严重缩量，又是尾盘又
是周五，本来就容易缩量，而且拉人寿这样的超级大盘比拉科技医疗医药容易多了
，看着巨无霸涨停得多少钱啊，不好意思，18亿就够了，除了日常正常交易部分，
实际把人寿拉停只要几个亿！这可比那些动辄百亿大几十亿的科技吃药容易太多了
，因为保险都是机构长线持股，根本没有散户也没人卖，而且指数还立竿见影！所
以从这一点看，今年金融绝对风生水起，指数也有保证，花小钱就能办大事，sotm
easy！所以上周五缩量暂时不做参考，下周必然放量，不用担心。下周周线收红盘
没啥问题，周一最差震荡，多数震荡上行。总策略不变，再看好暂时不要满仓，继
续持股，3200和3458拿谁先到就满上！板块，证券银行保险芯片5g新能源！

这次A股会是长牛吗

我可以负责任的回答说是，这次A股从新冠肺炎疫情影响上证指数跌倒2646点低
点后，正在运行这一波长牛行情。

这一判断是基于以下几个理由:

1.A股自2015年牛市调整以来，已经足足调整了五年，在这五年当中，我们几乎经
历了所有你能想到的，以及你想象不到的各种利空，既有来自于我国经济和股市内
部的，更有来自外部的各种利空。简单数一下就包括:股市暴跌、集体去杠杆、换“
村长”、熔断、上市公司大股东股票质押爆雷（差点引发全国性金融风险）、私募
基金血崩、中美贸易战、新冠疫情停工停产、外围股市暴跌、美国对华为断供等等
一系列利空事件。这些都经历了，还需要担心更多吗？

2.伴随着A股调整，完成了一整套制度上的完善和重构，为股市的长远发展奠定了
坚实的基础，包括:证券法的修改、科创板的推出，创业板注册制试行、金融对外开
放、证监会组织打假。以上皆为股市重大利好。

3.从国际历史经验看，但凡一国股市对外资开放都会引发股市十年长牛，比如，日
本、韩国和台湾地区股市开放后都走出了十年牛市。同样，注册制的推出，也给印
度股市，以及越南股市带来了长牛走势。

4.中国股市经过了30年的发展，价值投资开始深入人心，追涨杀跌的炒股方式逐渐
淡出，取而代之是投资价值股，投资成长股，做时间的朋友成为市场主流。有利于
演绎长牛行情。
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5.当下牛市行情的启动一定是外资、国内机构、基金，加上散户共同买入，形成一
致行动所引发的。今年上半年，北向资金除疫情爆发期间短暂流入外，基本上都是
持续流入A股市场的，特别是自3月底开始到6月底，北向资金流入超过1400亿元；
而1到5月份，基金共建仓股票1100亿元，但随着6月份证监会开始重新审批宽基科
技ETF以来，公募基金开始回流，并带动了散户资金买入，从而构成了行情启动所
需要的合力。

根据上述事实依据，有利于相信这次A股会是一波长牛。
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